

## ORDURES MENAGERES

La rue Lucien Jardel est ouverte à la circulation dans sa totalité. L'Amicale a fait diligence auprès du service des ordures ménagères pour que la collecte soit dorénavant effectuée sur l'ensemble de la ZAC du Plessis.

( En dernière minute, nous apprenons que le passage des ordures ménagères est effectif depuis le début juin )

## CONSEIL DE QUARTIER

Le 9 Mars dernier, Messieurs JUS\_MARTIN, LANOOTE, et moi-même nous sommes rendus à la permanence du conseil de quartier. Nous y avons rencontré Madame Cécile DREUX, responsable du quartier "ouest" et Madame DE MONGOLFIER. Notre démarche était de leur présenter notre association.

Après avoir évoqué tout ce qui a été fait depuis cinq ans, nous leur avons remis une liste des doléances que nous souhaiterions voir menées à terme dans un avenir assez proche. Voiries, espaces verts, circulation, problèmes de stationnement sont entre autre les sujets qui ont été abordés. Nous avons également invité Madame DREUX à venir constater tout ceci sur place. Elle s'est montrée très intéressée, mais à ce jour nous l'attendons toujours ! Affaire à suivre.

P. BERLOT

## RANDONNEE PEDESTRE

Le dimanche 2 Juin, par une belle matinée ensoleillée, c'est déroulée la randonnée pédestre du quartier. Dès 7 heures arrivait le premier marcheur au départ ( salle de l'Abbé Grégoire ) suivi jusqu'à 10 heures d'environ 160 autres participants. Les différents parcours ( 7, 12, 19 Km ) leur ont permis de découvrir les belles demeures et hôtels particuliers en allant vers les Grouëts. Après avoir repris des forces aux points de ravitaillement tenus amicalement par des volontaires de l'Amicale, ils revenaient par les allées forestières fortement appréciées en raison de leur ombrage rafraîchissant alors que le soleil continuait de nous inonder de ses chauds rayons. Les différents participants ont chaleureusement remercié les organisateurs lors du verre de l'amitié offert à l'arrivée pour ces parcours agréables et pleins de charmes.

Annie WULLAERT

## BALLONS MAUDITS

Les riverains qui bordent l'aire de jeux ( rue du Cdt Judes, Juteau et Boudisseau ) où se pratiquent régulièrement des rencontres de foot sont excédés et expriment aujourd'hui un certain ras-le-bol. Il ne se passe pas une journée sans que le ballon soit envoyé chez les voisins. Et non contents du dérangement occasionné, les enfants se permettent même de récupérer leur ballon sans demander l'autorisation et passent par dessus, ou par dessous les clôtures, ce qui génère des dégâts. Les services municipaux ont été alertés et proposent tout simplement de supprimer l'espace football. Avant d'en arriver à cette ultime décision, l'Amicale a engagé courant juin une réflexion entre les riverains concernés et les élus. Dans l'immédiat, nous demandons aux parents de faire comprendre à leurs enfants qu'il est dans leur intérêt d'adopter un comportement responsable.

La gazette vous intéresse, vous souhaitez réagir à propos de certains articles ou vous procurer les numéros qui vous manquent, rien de plus facile, contacter l'Amicale ( coordonnées au bas de la première page )



## BULLETIN D'ADHESION ANNEE 2002

Monsieur, Madame, .....

Adresse: .....

Souhaite adhérer ou renouveler son adhésion à l'AMICALE DU QUARTIER SAINT GEORGES.

Ci-joint un chèque de 9 EUROS à l'ordre de l'amicale, à déposer chez l'un des membres du bureau.

Dès réception, vous recevrez votre carte d'adhérent pour l'année 2002